



MAGNO
EXCELENCIA EDUCATIVA

Septiembre 2023
Colegio Magno Salamanca

Estimada comunidad,

Me complace dirigirme a ustedes en calidad de Directora de Colegio Magno, asumiendo la responsabilidad de liderar esta prestigiosa institución en un emocionante período de cambio y crecimiento.

Es un honor formar parte de esta comunidad educativa comprometida con la excelencia académica y los valores que nos definen.

Deseo enfatizar nuestro firme compromiso con mantener los pilares que han sido fundamentales para el éxito de esta institución a lo largo de los años.

La excelencia educativa y formación integral de nuestros alumnos apoyados de los idiomas, nuestras academias deportivas y culturales que forman a nuestros halcones, pues ellos son y seguirán siendo la prioridad en esta comunidad.

Sin embargo, también es mi firme convicción que, para mantener la excelencia, es necesario estar en constante innovación. Este ciclo implementamos mejoras significativas que benefician a nuestra comunidad como por ejemplo el nuevo Modelo Pedagógico, un ambicioso proyecto Multicultural, certificaciones de idiomas, la implementación de Sistema UNO Internacional, el programa de voluntariado Magnus Ser, entre otros.

Estos cambios surgen de la consulta con la comunidad y evaluación del colegio, a mi llegada junto con la Dirección General de Operaciones, para asegurarnos de que estas mejoras sean apropiadas y efectivas.

Como directora, mi objetivo es fomentar un ambiente de aprendizaje dinámico y colaborativo, donde nuestros estudiantes se sientan inspirados a alcanzar su máximo potencial, así como comunicación y actitud de servicio con nuestros padres de familia. Juntos, exploraremos nuevas oportunidades pedagógicas y tecnológicas para preparar a nuestros alumnos en un mundo de constante cambio.

Me emociona por lo que el futuro de esta gran institución nos depara y agradezco la confianza que han depositado en mí. Estoy dispuesta a trabajar incansablemente para continuar fortaleciendo nuestra comunidad educativa y llevarla hacia nuevas alturas de excelencia.

Juntos, escribiremos un emocionante capítulo en la historia de Colegio Magno.

¡Somos Halcones Somos Magno!

Atentamente,

Ingrid Gutiérrez Rueda
Directora Colegio Magno

